

# *Más de 400 corredores foráneos inscritos en carrera Marabana de Cuba*

---



La Habana, 12 nov (RHC) Un total de 429 atletas extranjeros se encuentran inscritos hasta la fecha para intervenir en la carrera Marabana 2024, prevista para el 17 de noviembre venidero.

Según informa la Agencia Cubana de Noticias atletas de 46 países han confirmado su asistencia en el principal certamen de andarines de La Mayor de las Antillas, con destaque para representaciones de Viet Nam, Estados Unidos y México.

Dos mil 131 corredores, de ellos 429 foráneos, se encuentran inscritos para la justa, la cual mantendrá hasta el día 16 el proceso de incorporación de nuevos atletas por lo cual debe crecer aún el número participantes en la cita.

El director de Marabana, Carlos Gattorno, informó que las distancias convocadas serán cinco kilómetros (km), 10, 21 km, y el plato fuerte, la maratón de 42 km.

Uno de los atractivos de esta edición lo constituirá la participación del multirecordista mundial y Guinness de dominio del balón, Erick Hernández, quien intentará implantar un récord en el circuito oficialmente homologado de 10 km, agregó Gattorno.

Puntualiza el medio de prensa que Marabana 2024 destacará por la presencia de más de 500 mujeres, así como también casi un centenar de corredores mayores de 65 años de edad. (Tomado de Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/369570-mas-de-400-corredores-foraneos-inscritos-en-carrera-marabana-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**